



教育懇談会風景



今年度は、町教育関係団体の代表者、約五十名が参加し、「愛の一聲運動」について活発な意見交換がなされました。協議してきました。

テーマに「愛の一聲運動」を提唱

この会は、小須戸町の学校・家庭・地域が連携協力しながら、

それぞれの立場で教育力を高め、

より良い環境を作り出すことを

目的としており、今年で二十回

目を迎えました。これまで、

町民憲章を提案したり、青少年

の非行多発の原因を探つたりと

様々な問題をテーマに取り上げ、

協議してきました。

この運動を推進するに当たっては、町・関係団体・教育機関

がお互いにそれぞれの役割を分

担し、総合的な活動を展開する

必要があります。中でも、住民

と直接関係がある地域団体が、

推進の要としての役割を果たす

ことが大切です。さらに、活動

に際しては、地域性・環境等に

社会と直接・間接的に関わり、

心豊かな地域社会があつて、初

めて成り立つものです。魅力あ

る地域づくりに向けての積極的

な活動が望まれます。

懇談会での意見の一部を紹介します。

○「おはよう」「さようなら」

の形式にこだわらず、日常生

活の中での青少年への「一聲運動」になければならない。

○あいさつは、まず、大人からの「一聲」が大切である。

○出かける時の「一聲」が、交通安全を守るために役立つ。

○気軽にあいさつできる地域づ

# い須戸公民館報

## 愛の一聲運動を提案

### ～小須戸町教育懇談会～

#### 第二十回を迎えた

##### 教育懇談会

小須戸町連合PTA主催の教育懇談会が、去る十一月十七日中央公民館三階大ホールで開催されました。

この会は、小須戸町の学校・家庭・地域が連携協力しながら、それぞれの立場で教育力を高め、より良い環境を作り出すことを目的としており、今年で二十回目を迎えました。これまで、

町民憲章を提案したり、青少年

の非行多発の原因を探つたりと

様々な問題をテーマに取り上げ、

協議してきました。

テーマ「愛の一聲運動」は、

あいさつを交わすことから、地

域のコミュニケーションを図り、

併せて、一聲かけることによ

る子供達の事故防止と健全育成

を目標するものとなっています。

近年、都市化・核家族化・母

親の就労化等の進行によって、

地域での連帯感や、家庭・地域

の教育力の低下が指摘されてい

ます。そのため、子供達の社会

道徳意識も薄れてきている状況

です。

そのような中で、今回のテー

マは、意義あるものと言えるで

しょう。

留意し、独自の具体的な方策を

考へていかなければなりません。

そのためには、運動の推進に

当たっては、地域・住民の自発的

な活動の中から進めていくこと

が最も大切です。日常生活に

おいて、様々な場面があるわけ

ですから、その中で、住民一人

一人の意識を高める活動も進め

ていく必要があります。

当たっては、地域・住民の自発的

な活動の中から進めていくこと

が最も大切です。日常生活に

おいて、様々な場面があるわけ

ですから、その中で、住民一人

一人の意識を高める活動も進め

ていく必要があります。

充実した生活は家庭と地域から

私達の充実した生活は、地域

社会と直接・間接的に関わり、

心豊かな地域社会があつて、初

めて成り立つものです。魅力あ

る地域づくりに向けての積極的

な活動が望まれます。

懇談会での意見の一部を紹介

します。

○「おはよう」「さようなら」

の形式にこだわらず、日常生

活の中での青少年への「一聲運動」になければならない。

○あいさつは、まず、大人からの

「一聲」が大切である。

○出かける時の「一聲」が、交通安全を守るために役立つ。

○気軽にあいさつできる地域づ

たいですが

くりが重要である。  
○全町で取り組めるものと、各  
地域で取り組めるものと、各  
身近な所から取り組むとじ  
みやすい。

地域でのあいさつを大切に  
する。

最後に、今後の取り組み方と  
して、教育委員会・青少年問題  
協議会・社会教育委員会・町連  
合PTAの四団体で、具体的な  
活動に向けて協議することにな

りました。

予定時間をお一ぱーするほど  
活発な意見が交わされ、改めて、  
皆様のご協力をお願い致します。

十一月八日、町民体育館に於  
て、約百二十名の参加で開催さ  
れた結果、団体戦で理研コイル

チームが男子、女子で優勝しま  
した。結果は次のとおりです。

男子団体優勝 理研コイルD  
二位 新町会館 理研コイルC  
三位 優勝祈願会 球体優勝  
中学一年A 高校生チーム 球体優勝  
中学一年C 婦人部クラス優勝 渡辺富子(矢代田)  
上田静香(新栄町三)

一般女子優勝 横山俊樹(天ヶ沢)  
牧野圭子(本町三) 小林兄弟(大川前二)  
女子初心者クラス優勝 上田静香(新栄町三)

一般男子優勝 横山俊樹(天ヶ沢)  
横山俊樹(天ヶ沢) 五十嵐千恵子(文京町一)  
牧野友子(本町四) 鎌田ヨミ子(松ヶ丘)  
五十嵐千恵子(文京町一) 駒野豊(藏町二)  
丸山淳子(文京町二) 柳瀬強(田上町中店)  
中野節子(横川浜) 中野節子(横川浜)  
坂井美智子(藏町四) 坂井美智子(横川浜)

一般女子優勝 横山俊樹(天ヶ沢)  
横山俊樹(天ヶ沢) 五十嵐千恵子(文京町一)  
五十嵐千恵子(文京町一) 駒野豊(藏町二)  
駒野豊(藏町二) 高野豊(藏町二)

一般男子優勝 横山俊樹(天ヶ沢)  
横山俊樹(天ヶ沢) 五十嵐千恵子(文京町一)  
五十嵐千恵子(文京町一) 駒野豊(藏町二)

一般女子優勝 横山俊樹(天ヶ沢)

### 第九回町民バドミントン大会 ダブルスで同時優勝者出る

#### AクラスとBクラスのシングルス、 ダブルスで同時優勝者出る

十一月十五日、町民体育館に於て、約六十名の参加で開催されました。当日は、Aクラスで高野豊さん(藏町二)、Bクラスで中野敏子さん(横川浜)がシングルス、ダブルスで優勝しました。結果は次のとおりです。

(タブルス)  
Aクラス優勝 風間久(文京町二)  
二位 高野豊(藏町三)  
三位 丸山淳子(文京町二)  
Bクラス優勝 柳瀬強(田上町中店)  
二位 入倉勝男(本町五)  
三位 中野節子(横川浜)

Cクラス優勝 須藤玲子(新保)  
二位 吉川恵子(中央町三)  
三位 小林久子(中央町三)

Dクラス優勝 保科智子(矢代田七)  
二位 白井美和(小向)  
三位 古川恵美子(矢代田三)

Eクラス優勝 須藤信子(新保)  
二位 吉川恵子(中央町三)

Fクラス優勝 須藤信子(新保)  
二位 吉川恵子(中央町三)

Gクラス優勝 須藤信子(新保)  
二位 吉川恵子(中央町三)

Hクラス優勝 須藤信子(新保)  
二位 吉川恵子(中央町三)

### 菊 花 展

昭和六十二年十一月一日～六日まで諏訪神社境内で開催された菊花展には、一百七十鉢の参加があり、色とりどりの菊が展出されました。

結果は次のとおりです。

町長賞に五十嵐福(横川浜)  
吉田ミチ(横川浜)

農組合長賞 福助作り  
渡辺絢三賞・厚物三幹  
高橋松三郎(竜玄)

商工会長賞・厚物一幹  
吉井ヒロイ(新保)

議長賞 管物一幹  
長井孝夫(大川前六)

公民館長賞・一文字  
齊藤一策(天ヶ沢)

会長賞・細管物三幹  
栗林ハル(竜玄)



拓本を採り続けて十五年 吉田吉平さん  
吉田吉平さん(新町二)  
本は自分で採つてこれを、ずつと鑑賞できる」と語ってくれた吉田さん。良寛「茶会津八一」のみな著名なだけに作品を入手する事はむずかしかね。その点、拓本は採つてこれるし、それが楽しみらねえ。自慢の魅力と自慢の作品は、東京の百花園で採つた同じ碑から何回採つても違う作品ができる。納得いく作品を数多く採つておきたいね。石碑にするに、それなりの価値があるのだから。それと、石碑も文化財のひとつだと思つてたからね。

「先人の書であれば採つておきたいね。石碑にするに、それなりの価値があるのだから。それと、石碑も文化財のひとつだと思つてたからね。

「先人の書であれば採つておきたいね。石碑にするに、それなりの価値があるのだから。それと、石碑も文化財のひとつだと思つてたからね。

「先人の書であれば採つておきたいね。石碑にするに、それなりの価値があるのだから。それと、石碑も文化財のひとつだと思つてたからね。

